





## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE LA PARROQUIA RURAL LA PILA

Acuerdo Ministerial Nro. 29 El 14 de Octubre del 1996 Registro Oficial Nro. 045 PARROQUIA LA PILA- MONTECRISTI- MANABÍ Telf: 0939568567

Email: gobiernoparroquiallapila@hotmail.com / carlosansa569@gmail.com

## **ACTA N: 011**

En la Parroquia La Pila del Cantón Montecristi a los 12 días del mes de junio de 2025, previa convocatoria por el señor Presidente Carlos Santana Santana, y secretaria Ing. Gisella Barcia García, que certifica se reunieron en sesión ordinaria en la sala de sesiones del edificio del Gobierno Parroquial La Pila, para tratar el siguiente orden del día:

- 1.- Constatación del Quórum Reglamentario.
- 2.- Instalación de la sesión a cargo del señor presidente.
- 3.- Lectura y aprobación del acta anterior.
- 4.- Lectura de comunicaciones recibidas y enviadas.
- 5.- Informe del señor presidente.
- 6.- Clausura.

1.- CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM REGLAMENTARIO. – Se constata la presencia del Sr. Carlos Santana Santana en su calidad de presidente y los señores Vocales: Jahaira Mero Quijije, Damián Gómez Delgado, Birleny Reyes López, y Diana Bailón López por lo que existe el Quórum reglamentario para esta sesión. 2.-INSTALACIÓN DE LA SESIÓN A CARGO DEL PRESIDENTE. - El señor presidente dio por instalada la sesión siendo las 10:30 A.M. 3.-LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. - Leída el acta anterior fue aprobada por los señores vocales: Damián Gómez Delgado, Birleny Reyes López. y Diana Bailón López se abstienen de aprobar por no haber estado presente en la reunión anterior. 4.-LECTURA DE COMUNICACIONES RECIBIDAS Y ENVIADAS. - OFICIOS RECIBIDOS. - Oficio de Fecha 29 de mayo del 2025 de la Sra. Hellen Bailón Bailón Estudiante del Séptimo Semestre de la Carrera Contabilidad y Auditoría UNESUM. Correo recibido el 30 de mayo de 2025, Asunto: Socialización de las directrices para la elaboración del informe Anual de Seguimiento y Evaluación a los PDOT, de Mgs. Pedro Vladimir Guaña Bravo, Director Zonal de Planificacion-4. Oficio-UEFLP-049-2025 de fecha 30 de mayo del 2025 de la Magister, Johanna Mora Zambrano, Rectora-UEF -LA PILA. Correo recibido el 30 de mayo de 2025, Asunto: 132-OFICIO-YCG-2025.-Instrumentos Técnicos IESS CONAGOPARE, de la Lcda. Yaneth Cevallos García, Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE- MANABI. Correo recibido el 30 de mayo de 2025, Asunto; 132-OFICIO-YCG-2025.- Alcance

al Oficio 135-Oficio-YCG-2025, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE-MANABI. Correo recibido el 30 de mayo de 2025, Asunto; 137-oficio-YCG-2025.- invitación del IEPS- Cursos de capacitación gratuitos para personas de Pueblos y Nacionalidades Indígenas Afroecuatorianos y Montubios en el marco del Proyecto PROFECPIAM, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE- MANABI. Oficio de fecha 02 de junio de 2025 del Sr. Mgs. Manuel Alejandro Barcia Moreira Director Técnico Zonal 54 Instituto Nacional de Patrimonio Cultural. Correo recibido el 02 de junio de Asunto; 139-OFICIO-YCG-2025.-Invitacion a capacitación implementación de los criterios de sostenibilidad, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE- MANABI. Oficio de fecha 03 de junio de 2025, de la Ing. Jahaira Mero Quijije, Ing. Damián Gómez Delgado, Ing. Diana Bailón López Comisión de Asentamientos Humanos, Movilidad y Conectividad GAD La Pila. Correo recibido el 06 de junio de 2025, Asunto; SUGERENCIA DE SUSPENSIÓN TEMPORAL DE TRABAJOS CONTRACTUALES POR CAUSA DE FUERZA MAYOR DEL CONTRATO MCO-GADPRLP-2024-0005, del Ing. Mirko Barcia Flores Administrador de Contrato. Correo recibido el 09 de junio de 2025, Asunto; 144-Oficio-YCG-2025.-Convocatoria a la Elección de Representante de los Presidentes de las Juntas Parroquiales Rurales y sus Respectivos Alternos ante los consejos Provinciales, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE- MANABI. Correo recibido el 09 de junio de 2025, Asunto; CONVOCATORIA A SESION DE CONSEJO DEL MES DE JUNIO, del Abg. José Pedro Pico Toro Secretario Ejecutivo del CCPD. Correo recibido el 09 de junio de 2025, Asunto; CONVOCATORIA A COLEGIOS ELECTORALES, de Unidad Provincial de Secretaria General de Manabí. Oficio de fecha 09 de junio de 2025 de los Moradores de la Calle 9 de Octubre, 1 de mayo y Lorenzo Mero de la Parroquia La Pila. Correo recibido el 10 de junio de 2025, Asunto; ACUERDO DEL MINISTERIO DE FINANZAS .-N°.MEF-MEF-2025-0005-A, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE- MANABI. Correo recibido el 10 de junio de 2025, Asunto; Capacitación del Centro de Estudios y de Difusión del Derecho Constitucional-CEDEC, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE- MANABI. Correo recibido el 10 de junio de 2025, Asunto; 150-Oficio-YCG-2025.-Capacitacion de Comercio Exterior Mas cerca de China Importación y Exportación, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) CONAGOPARE- MANABI. Correo recibido el 11 de junio de 2025, Asunto; 151-Oficio-YCG-2025.-Analisis a la Ley de Solidaridad Nacional, de la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial CONAGOPARE- MANABI. OFICIOS ENVIADOS. - Oficio N°054-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 28 de mayo de 2025 para Ing. La Ing. Mario Javier Marcillo Merino, Mg, Coordinadora de la Carrera Tecnología de la Información de la Universidad Estatal del Sur de Manabí. Oficio N°056-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 29 de mayo de 2025, Asunto; Información Financiera Primer Trimestre para la Mgs. Pedro Guaña Bravo Director Zonal de Planificación 4. Oficio Nº058-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 03 de junio de 2025 para el Sr. Neptali Santana Santana Concejal Rural La Pila. Oficio N°059-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 03 de junio

de 2025, para el Sr. Gonzalo Bailón Muentes Presidente de la Comuna La Pila. Oficio N°061-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 04 de junio de 2025 para el Ing. Jorge Vergara Director Departamento de Agua Potable. Oficio N°062-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 04 de junio de 2025, para el Lcdo. Juan Carlos León Vera Primer Jefe (E) Cuerpo de Bomberos de Montecristi. Oficio N°063-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 04 de junio de 2025, Ing. Lady Carrillo Mendoza Departamento de Turismo GAD Municipal de Montecristi-La Pila. Oficio Nº064-CSS-P-GADPLP-2025 de fecha 06 de junio de 2025 para la Lcda. Yaneth Cevallos García Presidenta Provincial (E) Conagopare Manabí. Correo de fecha 11 de junio de 2025 Asunto; Contestación a Oficio GAD PARROQUIAL LA PILA, del GAD Parroquial La Pila. 5.- INFORME DEL SENOR PRESIDENTE. - Interviene con el saludo, buenos días compañeros vocales y compañera secretaria, debo manifestar que dentro de los primeros quince días del mes de junio, como es de conocimiento de toda la ejecución de la Obra del asfaltado de varias calles de la parroquia La Pila, dentro de estas ya se intervino las calles Jaime Roldós, Juan Montalvo, Miguel Delgado, Aníbal San Andrés y Chivive, esperando que la contratista culmine las otras calles que faltan, así mismo en una reunión de trabajo que convoque a ustedes compañeros vocales dentro de esta reunión también participaron los técnicos del GAD Montecristi, fiscalizador, administrador de contrato, contratista, y el señor concejal rural Neptalí Santana, donde se abordó el tema que el GAD Municipal esta interviniendo con la reconformación de las calles de la parroquia, pero no cuenta con los recursos, por el retraso de las alícuotas para contratar los equipos camineros para seguir con la reconformación y el compromiso que tiene el Municipio con la cantera donde compran el material sub-base, se trató este tema para manifestarle al señor alcalde que faltaría el 65% de reconformación, es preocupante este tema ya que a la contratista se le vencen los plazos de la contratación, esperando que el señor alcalde cumpla con el convenio que se tiene con esta reconformación. Fui invitado a una reunión con el señor alcalde en conjunto con el señor concejal, sabemos que el municipio no cuenta con mucho equipo caminero, cuenta con una retro-excavadora, rodillo y un tanquero, dentro de esta reunión con el señor alcalde manifestó que la maquinaria motoniveladora se encontraba dañada, donde el repuesto demora dos meses para traer, se logró hacer una autogestión para que dicho repuesto sea reparado lo más pronto posible y la maquina sea trasladada a la parroquia, para que continue con los trabajos de reconformación en las calles que faltaría, que son; Calle Quito, Bartolomé Santana, Juan Montalvo, Av. México, Santa Cruz, 12 de Octubre y Abelardo Lucas, también se manifestó el tema que en la obra de alcantarillado y agua potable cuyo contratista fue el Ing. Flores, no hubo una compactación muy buena en estos trabajos, esperando que con la reconformación que esta haciendo el municipio queden bien las calles antes mencionadas que van a ser asfaltadas. Siguiendo con este tema el administrador de contrato de la obra del asfaltado es el ing. Mirko Barcia, quien ha pasado mediante correo la documentación para suspensión de los trabajos de asfaltado por causa de fuerza mayor debidamente comprobada (indisponibilidad del asfalto tipo AC-20), por la explosión en refinería en Esmeraldas hasta que se restablezca el suministro del material por parte de EP PETROECUADOR, y se pueda continuar con la reconformación cuando ya esté disponible el asfaltado, y de esa manera cumplir con el

Banco del Estado, y la contratista pueda planillar en base a lo estipulado en el convenio que se tiene ante el banco. En otro tema se sostuvo una reunión con el Primer Jefe encargado del cuerpo de bomberos de Montecristi el Lcdo. Juan Carlos León Vera y todos los que conforman esta institución, así mismo nos acompañó el concejal Rural Neptalí Santana y el señor Gonzalo Bailón Muentes presidente de la comuna La Pila, como es de conocimiento que la familia Santana Pachay donó un terreno para la construcción del cuerpo de Bombero La Pila, dicho terreno se encuentra en la vía Cerro Guayabal, la administración anterior el que dirigía como jefe del cuerpo de bombero de Montecristi nunca se vio que hiciera algo ahí con el trámite correspondiente, a hora con el nuevo jefe me ha mencionado que no existe ningún documento en los archivos de la Institución de dicha donación, por lo que nuevamente hago la entrega de dicha donación que servirá para una Obra en la construcción de un cuerpo de bomberos que beneficiara a nuestros habitantes parroquianos y sectores aledaños. Para su conocimiento señores vocales las 56 juntas parroquiales se están capacitando en tema de compras públicas, tanto a las secretarias- tesoreras como la encargada de compras públicas, ya que habrá nuevas reformas en lo que consiste, contrataciones de Obra, servicios y otros que se vallan ejecutar, estas capacitaciones son muy importantes ya que ayudará a la administración en las contrataciones que vallan a ejecutar en base a las nuevas directrices. De la misma manera mañana viernes habrá una capacitación por parte de la Secretaría Nacional de Planificación Zonal 4, donde invitan a la socialización de las directrices para la elaboración del informe Anual de Seguimiento y Evaluación PDOT, ya delegaré para que asistan a esta capacitación ya que por compromisos con anterioridad no podre a asistir. Para conocimiento de ustedes señores vocales tuve una llamada telefónica por parte del GPM, donde se me indicó que en los próximos días ya se va intervenir en la vía Las Lagunas, esperando que el señor prefecto cumpla con este requerimiento que se lo viene solicitando hace rato, y que esto sea una realidad ya que ayudará a nuestros agricultores de las dos comunidades a tener una vía renovada que se pueda transitar mejor, y que en tiempo invernal puedan sacar sus productos. También se dio lectura de un oficio por parte de los moradores del sector calle 09 de Octubre, Primero de mayo y Lorenzo Mero, donde solicitan que se considere el asfaltado de las calles del sector antes mencionado, hay que hacer un análisis ya que tenemos un préstamo con el Banco del Estado, y dentro del proyecto ya están las calles que se van intervenir con el asfaltado, ahora con el nuevo Acuerdo Ministerial 0005, el Ministerio de Finanzas nos ha recortado el presupuesto de \$ 4.525,97, esperábamos que hubiera un incremento al presupuesto pero no fue así, hay que hacer un análisis y hacer reformas la próxima semana en base a dicho Acuerdo, ya que este recorte fue para todos los GADs. Otro de los temas a tratar es el de la plazoleta Huancavilca donde se delegó a la comisión correspondiente para que emita un informe del estado de esta, ya que se puede ver que la parte del techo se encuentra levantada y existen otros daños que también son visibles, el señor presidente indica que la compañera Vocal Diana Bailón manifestó que la plazoleta Lorenzo Mero también se encuentra con daños en la parte de los canalones, se realizó un recorrido donde pude contactar los daños, esperando en la próxima reunión tratar este tema y de esa manera dar solución a estos inconvenientes que tienen estos espacios públicos. Hemos recibido un oficio por parte de la Unidad Educativa La Pila donde nos solicitan una ayuda económica, sabemos que la institución no puede hacer este tipo de ayuda ya que no contamos con partida para este tipo de solicitud. Dentro de los oficios enviados se pasó un oficio al departamento de agua potable Ing. Vergara para que se realice una inspección con los técnicos a los pozos, ya que se va intervenir con la reconformación y el asfaltado y estos deben quedar al nivel y a futuro no tener ningún inconveniente. También se paso un oficio a la CONAGOPARE -MANABI solicitando a un técnico civil, para que nos ayude con un levantamiento de las calles ya ejecutadas con el asfaltado y las que no están consideradas en el proyecto de asfaltado, para ello quien acompañará a los técnicos

será a la Comisión Asentamientos Humanos, Movilidad y Conectividad, ya que el señor concejal rural Neptalí Santana me ha solicitado un informe de todas las calles que no se va intervenir, él nos va ayudar solicitando al señor Alcalde considere en el presupuesto 2026 del Municipio que estas calles faltantes sean ejecutadas con la reconformación, esperando contar con ese apoyo por parte del señor alcalde. Señores vocales también le pase una invitación a la comisión de medio ambiente para el día de mañana viernes, asista a un taller donde hay un convenio entre el GPM y la Fundación de Pasos, se me indicaba que también hay ayuda con la ONG yo le manifesté que realmente no creo en esto, porque hubo un proyecto para dar casas mediante una ONG, donde se inscribieron muchas personas e incluso dieron dinero y prácticamente fueron estafadas, en la actualidad no hay nada, esperando que participen para saber que hay dentro de esto, se dice que hay recursos para el tema de Medio ambiente, hay que estar presente para saber de los beneficios que se tiene y que se dé una explicación al tema. Con lo que respecta al convenio Marco de Cooperación Interinstitucional entre la sede Regional 4 del Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC R4) y el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural La Pila, en el año se compraron 13 quemadores para horno de barro, que se utilizan para la cocción y colocación de los sellos que sirven para identificar como no patrimoniales las artesanías alfareras que la parroquia La Pila fabrica, nos han solicitado se le facilite copia del convenio para poder cerrar, ya se pasará la documentación solicitada. Dentro de nuestra planificación está el brindar talleres para el sector vulnerable, es así que se está ejecutando un taller de maquillaje para las edades desde 12 a 17 años, el cual tuvo una buena acogida el día de la inauguración donde nos acompañó la Vocal Diana Bailón y la administradora de este servicio que es la Vocal Birleny Reves, se está brindando este taller los días lunes, miércoles y viernes de 02:00 a 05:00 pm. También el GAD Montecristi esta brindando taller de maquillaje para todas las edades los días martes y jueves, estos talleres son muy frutíferos que ayudaran a la juventud. Es lo que puedo informar señores vocales con lo que respecta a estos primeros quince días del mes de junio, también hago la invitación para hacer un recorrido a los trabajos que se está ejecutando con el asfaltado en varias calles de nuestra parroquia, y ver que los trabajos se cumplan en base al convenio que se tiene con el Municipio que es la reconformación y sean bien ejecutados. Intervención de la vicepresidenta Ing. Jahaira Mero.- Buenos días con todos, con lo que respecta a su informe señor presidente debo manifestar que también estuve presente en la entrega de donación y entrega de documento al cuerpo de bomberos de Montecristi donde se va a construir un cuartel de Bomberos, sabemos que nuestra parroquia no cuenta con aquello, esto será de mucha importancia y beneficio tanto para la parroquia y los sectores aledaños. También he sido participe de las reuniones que se han llevado acabo con lo que respecta al Asfaltado que se esta ejecutando en varias calles de nuestra parroquia, donde los mismos técnicos del GAD Montecristi nos han explicado de cómo se va avanzando los trabajos. También se realizó el respectivo recorrido solicitado mediante MEMORÁNDUM Nº-014 -CSS-P-GADPLP-2025, como presidenta de la COMISION DE ASENTAMIENTOS HUMANOS MOVILIDAD Y CONECTIVIDAD DEL GAD LA PILA se realizó la inspección del estado de la plazoleta Huancavilca, donde se pudo verificar que se encuentra en malas condiciones, y ya se pasó el informe detallando las anomalías que se ha encontrado adjuntando fotografías. Con lo que respecta al Acuerdo Ministerial Nº MEF-MEF-2025-0005-A de fecha 30 de mayo del 2025, es preocupante que nuevamente se nos ha recortado el presupuesto, ya que se tenia un plan proyectado en mejorar tanto a la parroquia y sus comunidades, y es muy preocupante esta situación. Con lo que respecta a que el Consejo provincial ya va intervenir en la vía las lagunas, esperamos que se de lo más pronto posible ya que es un requerimiento que se lo ha solicitado hace mucho tiempo atrás pero no se ha tenido respuesta, esperando que se dé la ejecución lo mas pronto posible ya que ayudara el buen vivir de los habitantes de las comunidades. El oficio que ha hecho llegar los moradores del sector calle 9 de octubre, primero de mayo y Lorenzo Mero, como usted ha manifestado señor presidente hay que hacer un

análisis a este tema, sabemos que varias calles ya se están interviniendo, la ciudadanía también quiere que sus calles antes mencionadas sean asfaltadas, sabemos que en tiempo de invierno no se puede transitar de la mejor manera por el lodo que se ocasiona, es lo que puedo manifestar señor presidente en este punto. Intervención del señor Vocal Ing. Damián Gómez .- Hace referencia al Acuerdo Ministerial que se nos ha hecho conocer en esta sesión, donde se ha realizado un recorte presupuestario no solamente a este GAD si no también a todos los GADs parroquiales, esto afecta a la planificación que tiene la institución para poder cumplir con las necesidades, no sabemos las causas por lo que se esté haciendo este tipo de recortes, pero ya sería como \$ 70,000 (setenta mil dólares) que se reduce a ciertas necesidades y que no se va poder cumplir, esperando que en el último cuatrimestre este Acuerdo ya no siga con estos recortes y de esa manera seguir con la planificación que se tiene. También se mencionó de la capacitación que está brindando la Conagopare-Manabí a lo que es contratación Pública, he visto en la noticia que se habla de este tema de varios cambios en lo que es contratación pública, hay nuevas reformas sería importante que se nos dé a conocer en los próximos días cuáles son los cambios. Como también se ha mencionado sobre el PDOT donde se tiene que hacer una evaluación y si se va a contratar a un técnico que se vea los resultados en base al PDOT de esta administración. Con lo que respecta a la plazoleta Huancavilca se realizó el recorrido donde se puede ver que necesita un mantenimiento, en su totalidad presenta mucho daño. Se mencionó que la vía a la comuna Las Lagunas va a ser intervenida, esperando que el GPM lo haga lo más pronto posible, como vocal me acerque a Manabí Vial e hice la consulta de este tema, y lo que me manifestaron es que en los próximos días ya estaría la maquinaria realizando los trabajos en esta vía. Se mencionó también acerca de un oficio que ha hecho llegar la Unidad Educativa La Pila, donde solicitan ayuda económica para la compra de instrumentos de banda de guerra, como institución es imposible hacer una inversión ya que no tenemos las competencias para este tipo de requerimientos, quizás a través de un convenio pero con los recortes de presupuesto que hay es imposible, lo que si se le dijo a la persona que trajo el oficio es que a través de una autogestión y la colaboración personal de cada uno de nosotros podríamos ayudar, en los próximos días reunirnos y tratar este tema por que seria importante que esta institución cuente con sus instrumentos y pueda presentarse a los eventos que se les invite tanto en la parroquia, cantón y otros sectores. También estuve en una reunión con los técnicos del GAD Montecristi y contratista, donde se trató el tema de las calles que se van hacer en este sector y que aún no se ha intervenido, llegando a varios acuerdos, más que todo el Municipio es el que tiene que hacer la reconformación y cambio de estructura de varias calles, y se lo haga de la mejor manera y que los habitantes vean que se esta realizando un buen trabajo, ya que se ha escuchado que los trabajos no se los están haciendo como se los hizo en el otro sector, ya en dicha reunión se manifestaron los inconvenientes, y en lo que respecta al problema de los pozos sanitarios veo que ya se le pasó un oficio al Director de agua potable y alcantarillado del Municipio, ojalá puedan resolver este tema, y se pueda cambiar dicho material, esperando que se cumpla todo lo que se acordó, ya que estas calles son muy transitadas. Así mismo, se habla de un oficio de suspensión por la explosión que hubo en la refinería, no sé cuál fue la respuesta del GAD Parroquial, claro en las noticias se pudo observar el problema que hubo en la refinería de Esmeraldas, en este caso están reparando los daños para que puedan operar y exista este material, esperando que la contratista pueda cumplir lo más pronto posible. El señor vocal menciona que se le ha informado que le están realizando una auditoria técnica al Municipio de Montecristi, en este caso están fiscalizando las obras del periodo 2021-2024, y una de ellas es el alcantarillado de la parroquia La Pila, esperando que estos auditores puedan observar la ineficiencia que hay en esta obra, y que esta administración corrija lo que se hizo anteriormente a través de las recomendaciones que ellos puedan emitir. Otro de los temas es que hay calles que no se van a asfaltar, y hay que hacer un análisis, en el primer sector no se intervino en la calle atrás del UPC, la calle Abelardo lucas solo se hará un tramo, ya que son parte céntrica de la parroquia la pila, como la calle México no va ser intervenida y otras, sugiero que se haga de una manera planificada y que la parte céntrica se puede cubrir con el asfaltado, y en tales caso se viene el presupuesto participativo 2026 por mi no hay problema dejar un presupuesto para intervenir en las calles que hacen falta, eso es lo que puedo acotar en este punto. Intervención de la señora Vocal Ing. Diana Bailón.- La señora vocal hace referencia al taller de contratación pública donde hay nuevas reformas de contratación, sería bueno que una vez culminado dicho taller se nos dé a conocer los cambios y de esa manera tener conocimiento necesario cuando se realiza el

presupuesto hacer bien la estructura de este. Como comisión de Asentamientos Humanos, Movilidad y Conectividad del GAD La Pila, fue parte del recorrido que se realizó en la plazoleta Huancavilca, misma que está bastante deteriorada, mediante un informe se especificó los daños con evidencia fotografía, donde se necesita urgente mantenimiento, ya que se encuentra en la avenida principal y debe estar en mejores condiciones como espacios públicos, en vista que se tiene un presupuesto que creo que no va alcanzar para los daños que se tiene ahí, hay que ver que se puede hacer. Con lo que respecta al oficio de suspensión temporal de los trabajos de asfaltado, donde se indica que hasta que se restablezca el tema del inconveniente que hubo en esmeraldas, que también fue indicado por las noticias y poder traer el asfalto, esto ayudaría a que el Municipio avance en el tema de la reconformación y una vez que ya esté disponible el asfalto las calles estén listas para la ubicación de mismo. También se ha hecho conocer de un nuevo Acuerdo Ministerial por parte del Ministerio de Finanzas, donde nos recortan \$4,525.97, esto perjudica la estructura planificada de nuestro presupuesto, donde hay que hay que hacer una reforma y dejaria sin efecto la ejecución de algunos mantenimientos y obras planificadas, puede ser hasta el siguiente año o hasta que nuevamente suban el presupuesto. Se ha indicado del oficio que le han hecho llegar a la Lcda. Yaneth Cevallos García presidenta provincial Conagopare Manabí, donde se ha solicitado a los técnicos civiles para que nos ayude con la respectiva medición de las calles asfaltadas, que ya se ejecutaron en un 30% y de las calles que se está por intervenir, y de esa manera tener las mediciones exactas. También se indica la subida y bajada de cajas de los pozos, donde se observa que ya los ingenieros se han percatado donde quedan estos, para evitar daños con las maquinarias y dar solución al mismo. Tuvimos también en la reunión de trabajo con los señores del Municipio, se quedó que se debe avanzar y que las calles Eloy Alfaro, 12 de octubre, México, Marcos Muentes son las calles que se van a intervenir con mejoramiento y subbase. Se indica también la entrega del terreno que es donado para el cuerpo de bomberos, esto es muy importante ya que servirá para la construcción del mismo, beneficiando a los habitantes de la parroquia La Pila, sus comunidades y sectores aledaños. También se menciona el tema de la vía comuna las lagunas esperando que esto se dé por parte de la prefectura con Manabí Vial, sabemos que esta vía está bastante deteriorada esperando que este año ya la prefectura deje ejecutado estos trabajos. Como parte de la comisión Socio Cultural el subcentro de Montecristi necesita una información, para ayudar a los sectores vulnerables los que necesiten un diagnóstico y necesiten un carnet de discapacidad para poder agendarlo con el especialista hacer el trámite correspondiente y puedan obtener dicho carnet. Se indica también sobre el Oficio por parte de la Unidad Educativa La Pila, sobre una colaboración que servirá para la compra de instrumento para la Banda de Guerra, estoy de acuerdo lo que menciono el compañero Damián sobre hacer una autogestión ya que la Institución no puede intervenir con sus recursos porque no es su competencia, ya quedaría de aportar con una pequeña contribución cada uno de nosotros como vocales, conocemos que esta Institución no cuenta con estos instrumentos para poder participar a los eventos que la Unidad Educativa sea invitada. Interviene la Vocal Srta. Birleny López, Buenos días Sr. presidente, compañeros vocales. En cuanto al informe de los primeros días del mes de junio, estuve presente en la firma de documento para la donacion del terreno para construir el cuerpo de bomberos, creo que una vez donado tienen la potestad de poder construir y así poder contar con este tipo de servicio en nuestra Parroquia, muy esperado por los habitantes. Por otro lado, estuve presente en la reconformación de las calles que se las está interviniendo en estos momentos y se pudo notar que muchos carros y motos se están entrando en estas calles, y si creo que es importante que se pongan este tipo de cintas amarillas para advertir a los habitantes que no entren y evitar algún inconveniente, ya que como es de conocimiento se sabe que tenemos un convenio y contraparte con el municipio, esperando estos trabajos se avancen lo más pronto posible. En cuanto al curso de maquillaje y como Administradora de la Orden de Compra del Servicio de Taller de Maquillaje, debo decir que tuvo una muy buena acogida por parte de las niñas, esto ayudará a la práctica que puedan aprender, pude también ver que dentro de las clases que he estado, han estado faltando dos a tres niñas creo que es importante que se les haga saber que deben llegar al curso, la compañera Vocal Diana conoce de ellas es importante que se les indique que deben asistir. Esperando que la vía a Las Lagunas y Aguas Nuevas se haga realidad con su reconstrucción, debido a que esta ha sido esperada por los habitantes hace mucho tiempo, recalcando que es una vía transitada por los agricultores, augurando tener respuestas positivas para esta vía, es lo que puedo manifestar en este punto. 6.-CLAUSURA. - No teniendo más punto que tratar el Sr.

presidente da por clausurada la sesión siendo las 12:00 A.M, para mayor constancia firman al pie del acta el señor presidente y secretaria que certifica.



Ing. Gisella Barcia García

SECRETARIA-TESORERA GAD LA PILA